



## Prominente unterstützen Angela Merkel

Prominente unterstützen Angela Merkel  
Die Pressestelle der CDU Deutschlands teilt mit: Wolfgang Joop, Uschi Glas, Sascha Hehn, Christine Theiss, Freya Klier, Uschi Disl, Heiner Lauterbach, Regina Ziegler oder Hansi Müller - so unterschiedlich diese Persönlichkeiten auch sein mögen, eines eint sie alle: Sie wollen, dass die CDU-Vorsitzende Angela Merkel ihre erfolgreiche Arbeit für Deutschland auch in den kommenden vier Jahren fortsetzen kann. Zusammen mit vielen weiteren Prominenten aus Kultur, Sport, Wirtschaft und Unterhaltung machen sie sich auf der Webseite [www.wir-stimmen-für-merkel.de](http://www.wir-stimmen-für-merkel.de) für die Wiederwahl der Bundeskanzlerin stark. In persönlichen Statements begründen sie, warum sie für Angela Merkel stimmen werden.  
Schauspieler Sascha Hehn unterstützt Angela Merkel, "weil sich Deutschland in der heutigen Zeit nur die Beste an der Spitze des Staates leisten kann!" Für Designer Wolfgang Joop repräsentiert Angela Merkel "als Mensch und Kanzlerin ein Deutschland, in dem man gern zuhause ist." Sie stehe für "Bescheidenheit statt Protzigkeit, Besonnenheit statt Hyperaktivität, Bestimmtheit statt Windfahnenpolitik", so Schauspielerin Uschi Glas. Schriftstellerin Freya Klier betont, dass die CDU-Vorsitzende "Deutschland fit gemacht hat fürs 21. Jahrhundert, ohne dabei ihre moralische Integrität einzubüßen." Und Kickboxerin Christine Theiss mag an Angela Merkel ihren "unaufgeregten Regierungsstil, sie hält sich aus Hahnenkämpfen heraus. Sie vertritt Deutschland aber hart in der Sache und sehr zielsicher."  
In den kommenden Wochen werden sich noch weitere prominente Unterstützer Angela Merkels auf der Seite zu Wort melden - schriftlich und per Video.  
CDU Deutschlands  
Klingelhöferstraße 8  
10785 Berlin  
Telefon: 030-22070-143 / 144  
Telefax: 030-22070-145  
E-Mail: [pressestelle@cdu.de](mailto:pressestelle@cdu.de)  


## Pressekontakt

CDU

10785 Berlin

[pressestelle@cdu.de](mailto:pressestelle@cdu.de)

## Firmenkontakt

CDU

10785 Berlin

[pressestelle@cdu.de](mailto:pressestelle@cdu.de)

Die Christlich Demokratische Union Deutschlands ist die Volkspartei der Mitte. Wir wenden uns an Menschen aus allen Schichten und Gruppen unseres Landes. Grundlage unserer Politik ist das christliche Verständnis vom Menschen und seiner Verantwortung vor Gott. Unsere Grundwerte Freiheit, Solidarität und Gerechtigkeit sind daraus abgeleitet. Die CDU ist für jeden offen, der die Würde und Freiheit aller Menschen und die daraus abgeleiteten Grundüberzeugungen unserer Politik bejaht. Unsere Partei wurde 1945 von Menschen gegründet, die Deutschlands Zukunft mit einer christlich geprägten, überkonfessionellen Volkspartei gestalten wollten. In dieser neuen Volkspartei fanden sich katholische und evangelische Christen, Konservative, Liberale und Christlich-Soziale, Frauen und Männer aus verschiedenen Regionen, aus allen sozialen Schichten und demokratischen Traditionen unseres Vaterlandes. Die CDU Deutschlands steht für die freiheitliche und rechtsstaatliche Demokratie, für die Soziale und Ökologische Marktwirtschaft, die Einbindung Deutschlands in die westliche Werte- und Verteidigungsgemeinschaft, für die Einheit der Nation und die Einigung Europas. Die CDU war immer die Partei zukunftsweisender moderner Konzepte. Unsere Ideen und Vorstellungen haben das Aufbauwerk nach dem Krieg erfolgreich vorangetrieben, unser Land in Europäischer Union und NATO fest verankert und Deutschland zu einem blühenden Gemeinwesen gemacht. Mit der Deutschen Einheit hat sich eine unserer großen politischen Visionen erfüllt. Ein menschlicher, an christlichen Werten ausgerichteter Kurs: Das sind Kompaß und Richtmaß unserer Politik. Auf dieser Grundlage treten wir an, unser Gemeinwesen in der sich verändernden Welt weiterzuentwickeln. Wir werden diesen Weg mit Mut und Tatkraft gehen, um unseren Kindern und Enkeln für ihre Zukunft im 21. Jahrhundert alle Chancen zu geben.